
 
 

 
 
 
 
 
Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden 
 
 

Antrag 
 
 
betreffend:  Polizeiinspektionen 
 
Die Bezirksvertretung wolle beschließen: 
 
Der Herr Bürgermeister wird ersucht mit der Frau Innenministerin bezüglich einer 
Wiederinbetriebnahme der vor rund einem Jahr geschlossenen ‚Polizeiinspektionen‘ Am Hof, 
Stubenring und Schmerlingplatz  Verhandlungen aufzunehmen, zumal diese Räumlichkeiten 
allesamt bis zum heutigen Tag leerstehen und das Sicherheitsbedürfnis der 
Innenstadtbewohner und Besucher im Lichte der Entwicklung der letzten Monate zweifellos 
gestiegen ist. 
 

Begründung: 
 

 
Wie leider vorhersehbar konnten die aufgelassenen Polizeiinspektionen nicht durch andere 
adäquat ersetzt werden, was aber derzeit aufgrund der zahlreichen Grenzeinsätze und daher 
ohnedies nie erreichtem Sollstand nicht unmittelbar zu organisatorischen Problemen führt. 
Wohl aber vermissen die Bezirksbewohner die früher gewohnte Sicherheit durch 
entsprechende Präsenz, sowohl auf der Straße als auch im Wachzimmer. 
 
Andererseits wurde bekannt, daß von dem seinerzeit vorgestellten 
Wachzimmerschließungsprogramm in Wien vieles (zum Glück bzw. aus gutem Grund) bis 
heute nicht umgesetzt wurde. Es ist daher nicht einsichtig, warum ausgerechnet in dem 
Bezirk, der einen langjährigen traurigen Rekord bezüglich der Kriminalitätsstatistik aufweist, 
die rigorosen Sparpläne umgesetzt werden sollen. 

 


